

## Cine-Debate con igualdad de género en Las Lomitas

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 26 Octubre 2023 11:40

---

Mañana, viernes 27, a las 15 horas en la sede de Tribunales de la localidad de Las Lomitas, la Oficina de la Mujer dará continuidad al ciclo de capacitación referido a igualdad de género, que comenzó este año a través de la proyección de películas sobre esta temática.

En esta ocasión se trata del film “Chicas Perdidas”, una película basada en hechos reales que muestra la disfuncionalidad social originada en situaciones familiares conflictivas y sus impactos que tocan todos los espacios de la convivencia comunitaria.

La película cuenta la historia de una mujer cuya hija ha desaparecido y, en el proceso de búsqueda, se enfrenta con la indiferencia de las instituciones y con una serie de prejuicios que existen en torno a las mujeres desaparecidas, particularmente ante aquellas que se dedican al trabajo sexual.

Esta capacitación presencial, denominada “Cine-Debate con igualdad de género”, está destinada a todo el personal judicial de la Tercera Circunscripción Judicial, y contará en esta oportunidad con el acompañamiento de la jueza de Instrucción y Correccional, Gabriela Soledad Plazas, la licenciada en psicología del Hospital de Las Lomitas, Noemi Olmedo y la oficial inspectora Ariana Ramírez, perteneciente a la Dirección de Género y Violencia Intrafamiliar.

Este encuentro integra un ciclo de capacitación y sensibilización que se vino realizando a lo largo del este año, con el fin de seguir incorporando el enfoque de género a través de la técnica de cine fórum o cine debate, como herramienta innovadora y cultural que inspire la participación reflexiva, permitiendo de modo colectivo ver y examinar situaciones de desigualdades y violencias, que individualmente no son advertida ni comprendidas.

Al finalizar la película se abrirá un espacio de debate referido a los estereotipos de género como condicionantes al acceso igualitario a Justicia.